



German-Voice in Renaudot !

publié le 23/06/2024 - mis à jour le 26/06/2024

German-Voice in Renaudot !

À l'occasion d'un projet autour de la musique allemande, les élèves de 4ème germanistes ont chanté allemand et ont élu leurs coups de cœur !

Découvrez nos deux coups de coeur : [194 Länder de Mark Forster](#) par Marine et Nathanaël ainsi que [Das Deutschlandlied, l'hymne allemand](#) par Noé.

Nous les remercions pour leur belle implication et grâce à eux découvrez ces deux chants !

HERZLICHEN GLÜCKWUNSCH !

—

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.